
令和２年度 第１回 埼玉県道路鉄道連絡会議を開催

～点検から補修へ 今後も円滑な協議と調整を継続～

令和２年１０月２６日（月）に、埼玉県内の跨線橋を管理する道
路管理者及び鉄道事業者８６名がｗｅｂ会議により「令和２年度第
１回埼玉県道路鉄道連絡会議」を開催しました。
会議冒頭、会長を務める田中大宮国道事務所長が「埼玉県内にお

ける300橋の跨線橋の法定点検が1巡した。跨線橋の状態を把握した
ので、これからは必要な措置を講ずる必要がある。跨線橋の不具合
は鉄道事業者や利用者にも被害を及ぼすため、法定点検と同様に措
置についても、鉄道事業者に協力していただきながら実施していき
たい。」 と挨拶しました。
会議では、跨線橋の令和元年度点検結果・修繕状況、および、令

和２年度点検・修繕予定、令和２年度以降の点検・修繕等、今後の
スケジュール等についての認識を共有するとともに、今後の円滑な
協議・調整に向けた意見交換を行いました。
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